

### 2016年度の入社式を実施しました ～「一期生」の新入社員を迎えて新体制をスタート～

キリングroupプロジスティクス株式会社（社長 加藤元）は、本日、キリングroup本社（中野）にて2016年度の入社式を実施しました。

2014年に国内総合飲料事業を担うキリン株式会社（社長 磯崎功典）傘下に移行したキリングroupプロジスティクス株式会社では、2016年度の新入社員13名が、体制が変わってから初めて迎える「一期生」となりました。

入社式では、加藤社長から新入社員を歓迎し、激励する旨の訓示があり、その後新入社員代表が社長へ答辞を述べました。

当社は本日付で新たに広域営業支社を発足しており、新入社員も加わった新体制のもと、お客様起点での最適な「キリン品質」の物流サービスを、スピード感を持ってご提供してまいります。

キリングroupプロジスティクス株式会社は、キリングroupで培った「キリン品質」で、お客様に「安全」・「安心」・「信頼」と「質の高いサービス」をご提供してまいります。



前2列が「一期生」新入社員（最前列中央は加藤社長）



新入社員代表による答辞

【このリリースについてのお問い合わせ先】

キリングgroupプロジスティクス株式会社 人事総務部 人事総務担当（担当：今井・大関）  
東京都中野区中野4-10-2 中野セントラルパークサウス Tel：03-6837-7010